

第18回定期地本大会を開催!

職場の主人公となって職場闘争を強化しよう！全ての闘いを組織拡大に結実しよう！

7月8日、JR東海労新幹線関西地方本部は、第18回定期地本大会を「市民交流センターひがしよどがわ」において、代議員・多くの傍聴者と来賓の参加で開催しました。

大会は、久保木副委員長の司会で開会され、議長に森永代議員（仕業検査車両所分会）、中塩路代議員（台車検査車両所分会）を選出し議事が進められました。

地本執行委員会を代表して、小林委員長が「6・24朝鮮戦争反対『吹田事件』60周年記念集会へ陸・海・空で働く労働者が、平和を求めて連帯しようと結集した。すばらしい集会となった。今後も地域連帯の闘いの輪をさらに拡大しよう」「国鉄改革から25年、先輩方が築いてきた労働者としての闘いに学び、その闘いを発展・継承していくために奮闘しよう」と挨拶を行いました。その後、JR総連萩原副委員長をはじめ、多くの来賓の方々から挨拶をいただきました。



質疑では、「地域交流・連帯の闘い」、「職場問題改善に向けた闘い」、「裁判・労働委員会の闘い」、「職場における安全問題」、「組織破壊策動を許さず組織強化・拡大を目指す闘い」などについて13名の代議員から発言を受けました。各代議員からの発言に対して、各部が答弁を行い、湊書記長が「職場で発生するさまざまな事象に対して、決して流されることなく、あきらめずに声を出してJR東海労の存在感を示していくこう」と総括答弁を行い、スローガン（案）、予算（案）、活動方針（案）について、満場一致で承認されました。

2012年度新役員体制

執行委員長 小林 國博

執行副委員長 高岡 肇 山口 敏明

書記長 畑野 浩孝

執行委員 山下 博 三田 憲一 山内 道廣 高田 裕雄 多田 一夫
熊澤 守 中園 博喜 原野 豊繁 王丸 恭市 下茂 春美

（退任された役員） 久保木 清美 康乗 真一 湊 伸一 笹田 伸治